

Si vous travaillez à Manille, vous et votre équipe allez avoir plus de difficulté à accomplir votre travail à cause de la pollution, des embouteillages, des pannes d'électricité, des pénuries d'eau saisonnières, des inondations et de l'insuffisance des transports en commun. Pour se rendre au travail et en revenir à Manille, beaucoup de Philippins doivent passer des heures à voyager dans des buses ou des «jeepneys» poussiéreux et archibondés, où ils inhalent des émissions toxiques le long des grandes artères. Beaucoup doivent aussi endurer des nuits de sommeil trop courtes, à cause de la chaleur, de l'humidité et de l'entassement des gens dans les logements. Et pourtant, la plupart arrivent au travail de bonne humeur et impeccablement habillés. Quand les pannes de courant localisées

se multiplient par temps chaud, les travailleurs deviennent souvent irritables, indifférents et désorientés. La productivité baisse, et il faut parfois attendre un moment avant qu'elle remonte.

Tout ceci aura des conséquences pour vous, à la maison comme au travail. Si vous êtes assez chanceux pour avoir un bureau, celui-ci ne sera pas nécessairement confortable; vous allez peut-être devoir partager votre téléphone; vous n'aurez peut-être pas accès à un ordinateur ou à un télécopieur. Les arrêts de travail pour toute une série de raisons sont fréquents (dans la fonction publique, certains bureaux ferment lorsqu'ils n'ont plus de papier). Les normes de rendement auxquelles vous êtes habitué au Canada ne seront pas applicables à votre nouveau cadre de travail.